

(公印省略)

令和6年1月16日

保護者の皆さま

豊後大野市立緒方中学校
校長 内海 真理子

校内室内履きの変更について（お知らせ）

中冬の候、保護者の皆さまにおかれましては、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

さて、今年度の生徒会より「校内室内履きをスリッパからシューズ系に変更してほしい」という要望がありました。「災害時避難には、スリッパよりもシューズの方が適している」というデータ等を活用したプレゼンを職員会議でしてくれました。

それを受け、職員会議やPTA総務部会で検討した結果、4月から緒方中学校の校内室内履きを、「スリッパからシューズ系」に変更することとしました。子どもたちの安全面を重視し、ご理解ご協力をよろしくお願い致します。

記

1. 移行完了日

2024年4月8日（月） 新年度始業式

2. 移行期間 3学期の間

移行期間中は、「スリッパ（現行）」または「シューズ系室内履き（新）」どちらでも可

3. 室内履きを選ぶ基準

- (1) 色が白のシューズ
- (2) メーカーのロゴ等も白
- (2) ひも付き、ひも無し、マジックテープ式 いずれも可

4. その他

- 上記の基準に合う室内履きを、新年度が始まるまでに、ご家庭で準備をしてください。
- 買い求める時期や店舗等については、ご家庭で判断されてください。